

Maduro pide el precio justo para la producción de gas

Autor Administrator

Tuesday, 24 de November de 2015

Modificado el Monday, 23 de November de 2015

Resalta que Petrocaribe asumió la matriz energética gasificada para el desarrollo de los objetivos hasta el año 2030.

(Caracas, Venezuela. Redacción Sumarium).- El presidente Nicolás Maduro, presente en la III Cumbre de Países Exportadores de Gas, realizada en Teherán, explicó la necesidad de fijar un precio justo y un mercado estable para la producción de gas.

Destaca que Venezuela ha adelantado un proceso de rescate y redescubrimiento de los recursos naturales, lo cual ha permitido certificar importantes reservas de gas que ubican al país como el quinto productor en el mundo.

Informa que con Trinidad y Tobago se ha definido y delimitado yacimientos en conjunto, lo que ha permitido pasar de manera inmediata a la monetización y posterior explotación.

Resalta que Petrocaribe asumió la matriz energética gasificada para el desarrollo de los objetivos hasta el año 2030.

El III Foro de Países Exportadores de Gas está integrado por: Argelia, Bolivia, Egipto, Guinea Ecuatorial, Irán, Libia, Nigeria, Catar, Rusia, Trinidad y Tobago, Emiratos Árabes Unidos y Venezuela, concentrando el 42% de producción del gas, el 70% de las reservas, el 40% de los gasoductos y garantizando el comercio del 65% del Gas Natural Licuado (GNL) a escala mundial.

<http://sumarium.com/maduro-pidio-implementar-el-precio-justo-para-produccion-de-gas/>